



Torreón, entre los municipios mejor evaluados en finanzas públicas

Liliana Rincón

Torreón, Coahuila (16/10/2018).- La calificadora internacional Standard & Poor's (S&P Global Ratings) otorgó al municipio de Torreón la categoría "mxAA", es decir: **la segunda a escala nacional en el terreno de las finanzas públicas.**

La firma **evalúa la deuda que ha contraído el municipio y su habilidad para saldarla.**

"Torreón fue la ciudad que obtuvo el segundo mejor ranking, lo que se traduce en que tiene capacidad suficientemente sólida para hacerle frente a sus compromisos financieros", según explicó el tesorero Hernán Sirgo Ortiz, quien detalló que "Standard & Poor's" revisa los niveles de recaudación y destacó que actualmente son **16 por ciento superiores** en comparación con el mismo periodo de la anterior administración.

La calificadora espera que, con base en el comportamiento estadístico, se mantenga esta puntuación o se mejore. Por su parte, el alcalde Jorge Zermeño Infante aseguró que lo que se necesita para mantener la calificación es continuar siendo **transparentes** y aplicar los recursos que se obtienen en obras de beneficio ciudadano.